

Rompen relaciones Venezuela y Guatemala



Ciudad Guatemala, 17 ene (RHC) El gobierno de Guatemala anunció el cierre definitivo de la embajada de Venezuela en el país centroamericano, luego de una reunión del presidente actual con Luis Almagro, Secretario General de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

De acuerdo con un despacho de la Agencia Guatemalteca de Noticias (AGN), el presidente Alejandro Giammattei dio a conocer su decisión: “Hemos girado órdenes al canciller (Pedro Brolo) para que la única persona que queda en la Embajada de Venezuela proceda a su retorno y cerramos definitivamente relaciones con el Gobierno de Maduro. Vamos a cerrar la Embajada”, publicó la AGN.

Mucho antes de asumir el poder, Giammattei había anunciado el rompimiento de relaciones con el gobierno legítimo de Nicolás Maduro en respuesta a la línea dura y de derecha a la que responde su gabinete.

Como parte del grupo de Lima, que insiste en desconocer a las autoridades de Caracas, electas por el voto popular, en mayo de 2018 ordenó el retiro de la embajadora Elena Salcedo por supuesta injerencia en asuntos internos.



Radio Habana Cuba